	NEMERTES ANALYSIS



The internet could suffer drastic slowdown by 2010 as the sheer scale of data carried exceeds the ability of the network to handle it.

Analyst house Nemertes Research Group has spent the last year analyzing both data flows over the internet and the core infrastructure that carries it and concluded that in three to five years serious bottlenecks will occur.

"Our findings indicate that although core fiber and switching/routing resources will scale nicely to support virtually any conceivable user demand, internet access infrastructure, specifically in North America, will likely cease to be adequate for supporting demand within the next three to five years," reads the report, 'The internet singularity, delayed.'

"We estimate the financial investment required by access providers to ?bridge the gap? between demand and capacity ranges from $42bn to $55bn, or roughly 60 ? 70 per cent more than service providers currently plan to invest."

The authors do not envisage the internet would actually fail to operate, but that access times and bandwidth constraints would fall to such levels that innovation will be seriously hampered. The next generation of YouTube, for example, would not be possible in this scenario.

Ecommerce will also be hit hard. Access times will be erratic and customers will be turned off by internet sites, and less able to make purchases.

Business will suffer much less, since most businesses have access to fast network connections, or fat pipes, that are unavailable to consumers.

"Consumers are often not able to purchase such ?fat pipes??at any price. Thus, an additional effect of the bandwidth crunch at the edges would be to increase the gap between the ?haves? (chiefly businesses) and the ?have-nots? (chiefly consumers)," the report finds.

	КОМПАНИЯ NEMERTES: АНАЛИЗ ИНФРАСТРУКТУРЫ ИНТЕРНЕТ 
К 2010 году Интернету грозит существенное снижение скорости доступа, поскольку совокупный объем передаваемых данных превысит возможности пропускной способности сети.

Последний год эксперты компании Nemertes Research Group(Немертес Рисёч Груп) потратили на анализ инфраструктуры Интернет и потоков проходящих по интернет-магистралям данных, придя к заключению, что через три - пять лет возможна существенная нехватка ресурсов сети.

«Наши исследования показывают, что хотя оптоволоконная система и ресурсы коммутации/маршрутизации будут отлично масштабироваться для поддержки практически любых потребностей пользователей, инфраструктура доступа Интернет, в частности в Северной Америке, вероятно, окажется неспособной  к удовлетворению спроса в течение трех, максимум, пяти лет», - гласит отчет «Сингулярность Интернета откладывается»

«По нашей оценке, финансовые инвестиции, необходимые к вложению поставщиками услуг для компенсирования несоответствия между спросом и  пропускной способностью, варьируются от 42 до 55 миллиардов долларов, что приблизительно на 60-70% больше планируемого на текущий момент инвестирования».
По мнению экспертов, Интернет вряд ли окажется недоступен для использования, но время доступа и пропускная способность могут упасть до такого уровня, что введение инноваций будет весьма затруднительным. Например, последующее поколение онлайн сервисов наподобие YouTube(Ютьюб), вероятно, не будет развиваться в этом случае.
Электронная коммерция также сильно пострадает. Нестабильность времени доступа приведет к тому, что пользователей будет попросту «выкидывать» с интернет-сайтов, не позволяя делать покупки.

Бизнес пострадает намного меньше, так как большинство организаций имеют доступ к высокоскоростным сетевым соединениям, так называемым широкополосным каналам, которые недоступны рядовым пользователям.

«Обычные пользователи нечасто могут позволить себе подключение к таким широкополосным соединениям из-за высокой цены. Так, еще одним последствием в результате дефицита пропускной способности может стать количественный разрыв между теми, кто имеет доступ к сети (преимущественно организации) и теми, кто не имеет (в основном рядовые пользователи)», – утверждается в отчете.



